

Kreatives Designer-Team



DINKELSBÜHL (pm) – Die Künstler Stefan Koppel und Dimitri Zaharcenko sprayten in Zusammenarbeit mit den Schülerinnen und Schülern der Ganztagsbetreuung der Wirtschaftsschule Dinkelsbühl kunstvolle Unikate. Diese Bilder wurden kürzlich enthüllt und zieren nun die Aula der Schule. Zur Feierstunde sei auch ein befreundeter Biker aus Stuttgart mit seinem Motorrad zu Gast gewesen, teilte die Schule mit. Dieser sei, zur Freude aller Anwesenden, mit knallenden Motorgeräuschen in die Aula gedüst. An dieser Maschine erläuterte Koppel, welche farblichen Veränderungen an dem Bike vorgenommen worden seien und woran die beiden Künstler täglich arbeiten. Koppel und Zaharcenko haben ihr Atelier in Dinkelsbühl. Das Designer-Team zeigte seine Arbeiten bereits bei Motorsportveranstaltungen oder internationalen Messen. Foto: Tina Wagner